

陽はまた昇る



感じて、即動く

自分が動けば、自分が変わる。

人生が変わる。

流 音弥 / 社会行動分析家

「よし！明日からやるぞ！」

さー、待ちに待った(?) 37日間の夏休みがやってきましたよ♪皆さんは、どんな夏休みを過ごすのでしょうか。せっかくの長い夏休みですから、ぜひ新しいことに挑戦してもらいたいと願っています。Challenge(チャレンジ)でもTry(トライ)でもいいですから(^o^) 詳細は学年だより第40号を参考に♪

皆さんも、私たち大人も同じですが、何かをきっかけに熱いハートに火がついて「よし！明日からやるぞ！」って思うことがよくあります。仕事でも、プライベートでも。「よし！明日からやるぞ！」って37回言ってみてください。夏休みは終わります……

「やるぞ！」って思ったら、今日からやりましょう！いや、今すぐやりましょう♪即やりましょう(^o^)「明日からやるぞ！」は、ちょっと逃げている自分がどこかにいるのかもしれない。感即動、感じたら即、動くのです。でも「挑戦することが見つからない」という人もいるかもしれませんね。

話は変わりますが……七夕の日、皆さんの家から天の川は見えませんか？空を流れるように見えるのが天の川。最近では、町の明かりが強すぎて天の川や、満天の星空を見ることができません。数年前、山に登ったのですが山頂付近でみた星空は、本当に素晴らしかったです。周りになにも明かりがなく、空一面に星が輝いていました。感動して涙が出そうになるくらい。実は、星は夜だけあるものではなく、昼間も空にあるものです。太陽の光が強すぎて見えただけです。昼間の星も、夜の町の明かりで見えない星も、見えないけれど、そこにちゃんとあるのです。

挑戦しようとする事、それは見えていないだけで実はあなたの身の回りにたくさんあるのではないのでしょうか？挑戦しようとする事、あなたを新しい世界へと導くチャンスはきっと山のようにあるはず。素晴らしい夏休みになりますように……(第1学年主任)



みんなのために誰かが……

給食の準備が順調に進み目標の時間に合掌が達成できそうな中、事件勃発。牛乳がない！配膳室では「もう学級の別の生徒が取りに来たよ」と言われて???。「別の学級に間違ってしまったのかも？」と数名の生徒が学年を超えているんな教室へ確認しにいった無事発見♪急いで教室まで運んでくれました。何事も、自然と物事が成り立っているわけではありません。誰かがみんなのために動いているから物事は成り立っているのですね。あちこちでみんなのために動いてくれている皆さん、ありがとう♪



足羽第一中学校 公式 Instagram



学校の様子を紹介しています。
ぜひご覧ください。

[「Asuwa-1 Official Instagram」](https://www.instagram.com/Asuwa-1)

■ ご意見・ご感想を
お待ちしております。

右 QR コード(アドレス)から、
ご記入いただくと幸いです。

<https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE>

